

Viel Neues auf der EMO-Messe in Hannover

Der Spann- und Greiftechnik-Spezialist RöhM zieht ein positives Fazit seines diesjährigen EMO-Auftritts. Auf der Weltleitmesse der Metallbearbeitung in Hannover zeigte das Unternehmen Neuheiten und Weiterentwicklungen des breiten Produktportfolios. Voll zufrieden waren die Beteiligten von RöhM mit der hohen Fachbesucheranzahl und dem großen Interesse an den Exponaten. Insgesamt mehr als 2.100 Aussteller aus 43 Ländern präsentierten ihre neuesten Lösungen für die Industrieproduktion.

Im Bereich der Schraubstöcke präsentierte RöhM gleich zwei Neuheiten: Den bewährten NC-Kompakt-Spanner RKE in optimiertem Design sowie den Zentrischspanner RZM, welcher den Anforderungen der 5-Achs-Bearbeitung optimal gerecht wird. Ohne zusätzliche Unterbauten oder Sonderbacken spannt der Zentrischspanner das Werkstück sicher – und das bei einer minimalen Störkontur. Auch für die Wachstumsbranchen Mikromechanik, Medizintechnik, Automotive, Energie- und Rohstoffgewinnung bot RöhM die passenden Spannlösungen. Die Dimensionen der Spann- und Greiftechnik reichen von einigen Zentimetern (Mikromechanik) bis zu mehreren Metern (Spannfutter für die Erdöl- und Gasgewinnung).

Das diesjährige Motto der Messe „Intelligence in Production“ lässt sich auf das gezeigte Programm von RöhM übertragen: So bietet der Systemlieferant mit seinem Programm „e-Quipment“ alles, was benötigt wird, um Dreh- oder Fräsmaschinen vollkommen ohne Hydraulik, sondern elektrisch zu betreiben. Diese Spannmittel bieten daneben weitere Vorteile wie bessere Regelbarkeit, höhere Flexibilität oder Produktivitätssteigerung durch Reduzierung der Zykluszeiten. RöhM stellte hier als neues Mitglied der Produktfamilie den Elektro-Vollspannzylinder EVS 50 vor, der das Programm um eine weitere Größe ergänzt.

Ein weiteres Highlight auf dem über 200 Quadratmeter großen Messestand war die neu vorgestellte Produktlinie „Orange Line“. Sie bietet standardisierte Produkte für die zerspanende Fertigung – bei attraktivem Preis-Leistungsverhältnis und bewährter Qualität. Das Portfolio der Orange Line reicht von Bohrfuttern und Körnerspitzen über Drehfutter bis zu Maschinen-Schraubstöcken und wird nach und nach sinnvoll erweitert. Das Unternehmen verspricht sich davon eine breite Käuferschicht im In- und Ausland.

Erstmals war auch der neue Online-Spannbacken-Finder live auf dem Messestand zu erleben. Er erlaubt das einfache Finden der geeigneten Spannbacken für Handspannfutter, Planscheiben und Kraftspannfutter im Internet. Das Informationsmaterial komplett macht der neue Spannbacken-Katalog. Er enthält auf über 140 Seiten das RöhM-Backenprogramm und bietet die Möglichkeit, auch für Wettbewerbsprodukte die passenden Spannbacken zu finden.

„Wir sind mit dem Messeverlauf sehr zufrieden und haben viele erfolgreiche Gespräche geführt. Das Interesse an der neuen Orange Line zeigt uns, dass Kunden auf Röhmspanntechnik im mittleren Preissegment gewartet haben. Das Ziel, Produkte zu einem attraktiven Preis ohne jegliche Qualitätseinbußen anzubieten, ist voll aufgegangen“, so Geschäftsführer Dr.-Ing. Michael Fried anlässlich der auf der Messe veranstalteten Pressekonferenz.

Weitere Informationen unter www.roehm.biz



Bildunterschrift: Blick auf den über 200 Quadratmeter großen Röhms-Messestand auf der EMO in Hannover. Im Vordergrund ein pneumatisch betätigtes Vorderendfutter zum Spannen von Rohren für die Erdöl- und Erdgasindustrie.